

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN. MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Freitag, 4. September 1959

Blatt 1737

Geehrte Redaktion!

Das Kulturamt der Stadt Wien hat zwei Kurzfilme herstellen lassen, die soeben fertig geworden sind und die wir Ihnen nun zeigen wollen. Sie heißen "Schulen von heute" und "Die Handvoll Wahrheit". Der eine beschäftigt sich mit den Leistungen der Wiener Stadtverwaltung für ihre Schulen (14 Minuten), der andere Film versucht ebenfalls in nur 17 Minuten die wichtigsten Gedanken über das künstlerische Schaffen in unserer Zeit zusammenzuraffen und das Helfenwollen des Kulturamtes der Stadt Wien auf diesem Gebiet anzudeuten.

Die Pressevorführung der beiden Filme findet Donnerstag, den 10. September, um 10 Uhr, im Studio 1, 6, Mariahilfer Straße 85, statt. Der Amtsführende Stadtrat für Kultur, Volksbildung und Schulverwaltung Hans Mandl wird eine Einführung in die beiden Filme geben und im Anschluß daran für eine Diskussion zur Verfügung stehen.

Wir werden uns freuen, Sie bei dieser Vorführung begrüßen zu können.

+

"Schulen von heute": Produktion und Regie: Austria Wochenschau (Walter Davy). Buch: Jörg Mauthe. Musik: Archiv. Kamera: Gösta Rieder.

"Die Handvoll Wahrheit": Produktion und Regie: Albert Quendler. Buch: Harald Zusanek. Musik: Hanns Jelinek. Kamera: Elio Carniel.

- - -

Zusätzlicher Verkehr während der Wiener Messe

=====

4. September (RK) Wegen der Wiener Herbstmesse werden von Sonntag, den 6., bis einschließlich Sonntag, den 13. September, während des Messebesuches die Linie H₂ und die Linie L bis zur Praterhauptallee verlängert und die Linien A und Ak über die Ausstellungsstraße zur Lagerhausschleife fahren.

Ab Montag, den 7., bis einschließlich Samstag, den 12. September, wird die Autobuslinie 4 von 8.30 bis 18.30 Uhr vom Praterstern über die Ausstellungsstraße zum Messegelände verlängert. Der Fahrpreis für die Strecke Praterstern - Messegelände oder umgekehrt, beträgt einen Schilling.

Überdies wird von Sonntag, den 6., bis einschließlich Sonntag, den 13. September, an den beiden Sonntagen in der Zeit von 8.30 bis 18.05 Uhr und an den Werktagen in der Zeit von 8.30 bis 16 Uhr eine kurz geführte Autobuslinie 4 vom Messepalast über Operngasse - Kärntner Straße - Stephansplatz - Aspernplatz - Praterstern zum Messegelände, Westportal und zurück geführt. Die Haltestellen, Teilstreckengrenzen und Fahrpreise sind die gleichen wie auf der Autobuslinie 4.

- - -

Rundfahrt "Neues Wien"

=====

4. September (RK) Montag, 7. September, Route 4 mit Besichtigung der Stadthalle, des Jugendgästehauses Hütteldorf-Hacking und des Theresienbades sowie anderer städtischer Einrichtungen und Wohnhausanlagen im 12., 13. und 14. Bezirk.

Abfahrt um 14 Uhr vom Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2.

- - -

Wiener Altersheimpfleglinge waren in der Wachau
=====

4. September (RK) Auf Einladung des Wohlfahrtsamtes der Stadt Wien unternahmen gestern 540 Pfleglinge der Altersheime Lainz und Baumgarten einen Ausflug nach Dürnstein. Die Donaufahrt war für die alten Frauen und Männer ein großes Ereignis, denn die meisten von ihnen sahen zum ersten Male in ihrem Leben die Schönheiten der Wachau. Die städtische Wohlfahrtsreferentin, Stadtrat Maria Jacobi, unterstützt von den Anstaltsdirektoren, den Ärzten und dem Pflegepersonal, hatte für ein reichhaltiges Programm gesorgt. Zwischen den vier in der Schiffsküche zubereiteten Mahlzeiten spielte die Bordkapelle unermüdlich zum Tanz auf. Wiens weiblicher Stadtrat erwies sich dabei als Marathon-tänzerin und staunte nicht wenig über den altwienerischen Walzer- und Polkaschwung ihrer Tanzpartner. Am Abend verließen die froh-gelaunten Ausflügler den Donaudampfer "Franz Schubert" mit dem Wunsch, recht bald wieder gemeinsam ein Stück schöner österreichischer Natur bewundern zu können.

- - -

Die Stadt Wien gedenkt Karl Seitz
=====

4. September (RK) Aus Anlaß des 90. Geburtstages von Karl Seitz legte heute früh Bürgermeister Jonas am Ehrengrab im Zentralfriedhof einen Kranz der Stadt Wien nieder.

- - -

Stadtrat Mandl bei Eröffnung der Bonner Beethoven-Halle
=====

4. September (RK) Stadtrat Mandl wird vom 7. bis 9. September als Vertreter der Stadt Wien an der Eröffnung der neuen Beethoven-Halle in Bonn teilnehmen. Die Eröffnung nimmt Bundespräsident Heuß vor. Bei der Grundsteinlegung dieser Halle vor einigen Jahren war Stadtrat Mandl ebenfalls in Bonn und brachte damals Erde vom Grabe Beethovens aus Wien mit, die in einer Kapsel im Grundstein eingemauert wurde.

- - -

Pferdemarkt vom 3. September
=====

4. September (RK) Inland kein Auftrieb. 10 Stück aus Bulgarien, Preis 6.- bis 6.40 S.

- - -

Kurs für Klauenpfleger an der Tierärztlichen Hochschule
=====

4. September (RK) Vom 21. bis 26. September findet an der Lehrkanzel für Huf- und Klauenkunde der Tierärztlichen Hochschule Wien ein Kurs für Klauenpfleger statt. Der Kurs wird von der Präsidentenkonferenz der Landwirtschaftskammern Österreichs finanziert. Die Ausbildung erfolgt theoretisch und praktisch. Maximale Teilnehmerzahl 15. Teilnahmeberechtigt ist jeder österreichische Staatsbürger nach Vollendung des 21. Lebensjahres. Kostenlose Schlaf- und Waschgelegenheit ist in der Hochschule vorhanden. Arbeitskleider, Decken und Bettwäsche sind mitzubringen. Anmeldung an der Lehrkanzel für Huf- und Klauenkunde der Tierärztlichen Hochschule Wien, 3, Linke Bahngasse 11.

- - -